

ハーモニー

寒くなると体調が

ここ数日、寒い日が続いています。皆さん体調はいかがでしょう？これから2年生の修学旅行や3年生の入試に向けた仕事が続きますので子どもたち同様に体調管理をしっかりしなければと思っています。先日配付された「ほけんだより(いちじく)10月号、11月号」にも健康維持や安心安全につながる興味深い記事が載っていました。見出しだけ紹介します。ぜひ、ご家庭でも読まれてください。

- 【10/17～23日は薬と健康の週間】→薬には主作用と副作用がある。自分に合った薬を正しく使う。
- 【10/10は目の愛護デー】……→姿勢よく。ゲーム・スマホは時間を決めて。十分な睡眠……。
- 【感染症シーズンが……】……→手洗い、うがい、換気。
- 【11/1道路交通法改正!罰則強化!】→1年以下の懲役または30万円以下の罰金
- 【11/1 いい姿勢の日】……→代謝が良くなる、集中力が上がる
- 【11/8 いい歯の日】……→まだ受診していない人が多い。現在の治療率15.2%
- 【11/10 いいトイレの日】……→公共のトイレの使い方、気づいた人が……



最近ではニュース等で「感染症ドミノ」という言葉をよく聞きます。一つの感染症にかかった後、免疫力の低下によって次々と別の感染症にかかってしまう現象を指すそうです。特に免疫力が低下しやすい人に多く見られるそうです。上記のように体力を落とさないように十分な睡眠と栄養、手洗い、うがい、換気。そして私としては来週からマスク着用も意識して行いたいと思っています。

12月になりました

全学年とも来週から12日登校すると、冬休みを迎えることとなります。今月これからの主な行事を紹介します。

- 7日(土)：荒尾市人権フェスティバル(9:00～12:20 荒尾総合文化センター)
※児童生徒の作品展示はゆめタウンシティモールであっています。
- 9日(月)：2年振替休業日、1・3年は登校日
- 11日(水)：フッ化物洗口
- 12日(木)：2年修学旅行(～14日(土)まで)
- 17日(火)：げんチャレ、SNSトラブル未然防止教育【全学年】
- 18日(水)：フッ化物洗口、薬物乱用防止教室【2学年】
- 19日(木)：専門委員会
- 20日(金)：避難訓練
- 24日(火)：冬休み前集会、生徒会認証式
- 25日(水)：冬の街頭指導



「税についての作文」表彰式

11月24日(日)に玉名市民会館たまなしみんかいかんでありました。本校からも提出ていしゅつしましたが、“南九州地区納税貯蓄組合連合会長賞”みなみきゅうしゅうちく“玉名税務署長賞”たまなぜいむしやうしやう“荒尾市教育長賞”あらおしきやういちやうしやうを3名の生徒せいとがそれぞれ受賞じゅじやうしました。その中の1つしやうかいを紹介しょうかいします。

南九州地区納税貯蓄組合連合会長賞

「『税』を知ろう」

荒尾第三中学校 3年

税金ぜいきんは私たちの生活せいかつをあらゆる場面ばめんで支えてささてくれている。私は今まで税ぜいについては「なんで余計よけいに金かね払はらわな」と「税ぜいなんかなくていいやん」と買い物かものをしながら思おもっていた。そうやって税ぜいについて悪いイメージわるばかりもっている私わたしに税ぜいについて勉強べんきやうをする時ときがきた。するとどうだ、税ぜいをマイナスに、つまらんものと思おもっていた私わたしだが、少し興きやう味みが出てきたではないか。私の税ぜいへの印象いんしやうはいい方向けつこうに結構けっこう変へえる事ができた。

その後、考えた事ことがある。私も含ふめ、なぜ人々ひとびとは税ぜいに対して悪いイメージわるをもっているだろうと。そんな事をボーッと考かんえていたある日、私はテレビを見たら答こたえが分わかってしましまった。最近さいきん、テレビやスマホ等ぞうぜいのメディアしやうしこうれいかが増税ぞうぜいや少子高齢化しょうしこうれいかによって税ぜいに負担ふたんが大きくなっている等らの私たちにとつて良よくない情報じやうほうを発信はつしんしているからだ。だから人々ひとびとには「税ぜいは余計よけいに金を払はらわなくてはいけな良よくないやつ」としか目めに映うつっていないのだ。しかし、税ぜいについて正ただしく知しれば、「税ぜいは私たちの暮くらしを支さえてくれるいいやつ」に私わたしのように変へわるのではないか。

税ぜいの印象いんしやうをいい方向けつこうに変へえるために、税ぜいの大切たいせつさを知しってもらうために私わたしが考かんえた案あんをここに書かいてみよう。1つ目。正しい知識ちしきもなしに税ぜいを悪わるく思おもっている人も多おほいだろう。税ぜいのいいところをたくさん知してもらうために、まずは学校がっこうで税ぜいについての授業じゆぎやうをしつかりやるべきだと思おもう。それも中学生ちゆうぎやうからでなく小学生ちゆうぎやうからやっやっていいと思おもう。地域ちいきでもチラシ等はつしんで発信きやうきゆうしやするべきだと思おもう。2つ目。税ぜいは救急車きゆうきゆうしやや病院びやういん、学校がっこう、道路どうろやごみ収集等しゆうしゆうとうに使つかわれている。それを気きにしないで毎日まいにち過すぎしている私わたしたちだが、「税ぜいが使つかわれて作つくられている」と目めに見える形かたちにしてみてもどうだろうか。例えば、「このゴミ収集車しゆうしゆうしやは税金ぜいきんで作つくられました」を車くるまに書かくという感じだ。そうしたら人々ひとびとは少しでも税ぜいは身み近ぢかなものである事こと、税ぜいのありがたみを感じかんじる事ができるであろう。

このように税ぜいについて知しる事ことによって、悪いやつと思おもっていた税ぜいも、ありがたい良よいやつへと印象いんしやうを変へえる事ができる。税ぜいを悪いやつわるのままままで終おわってしまうのはもったいない。正ただしく学まなんで、知しって、新あらたな視し点てんからこの美うつくしい日本にっぽんを見みてみないか。



これをよ読んで、私わたしも大たい変へん勉べん強きやうになりました。①正ただしく知しらないとTVやスマホ等じやうほうの情報じやうほうから偏かたよった見み方かたになる可か能のう性せいがある事こと、②現げん状じやうを変へえるにはどうしたら良よいか代案だいあんを見みつける事こと、③それを実行じっこうにうつす事こと、この考かんえ方かたは税ぜいの問題もんだいだけでなく、人権じんけん問題もんだい、仲間作りなかつくや勉強べんきやうをする時ときにもあてはまると思おもいました。生徒せいと(子ども)から大人おとなが教おしわる事ことはたくさんあります。これから、生徒せいとの作文等しやうぶんを紹介しょうかいしていきます。